



## **COMMUNIQUÉ**

### **Pour diffusion immédiate**

### **Retour sur la Fête nationale : Lavaltrie défie les intempéries**

**Lavaltrie, le 26 juin 2024** – Malgré la météo pluvieuse du dimanche 23 juin, les Lavaltroises et Lavaltrois ont partagé une Fête nationale mémorable. Les festivités, déplacées à l'intérieur en raison des conditions météorologiques, ont offert à tous une célébration empreinte de joie et de convivialité. Bien que les feux d'artifice présentés par Devolutions aient été reportés, les performances des groupes oui merci et Passe-moé La Puck ont apporté une atmosphère magique et nostalgique à la soirée. Cette Fête nationale a offert des moments chaleureux pour célébrer notre Québec.

#### **Le Café culturel de la Chasse-galerie accueille les festivaliers**

Dès 18 h, le Café culturel de la Chasse-galerie a ouvert ses portes avec enthousiasme pour accueillir les spectateurs, illustrant ainsi l'engagement et l'attachement de la communauté à cette tradition annuelle. Diffusé en direct sur notre page Facebook, le spectacle présenté par Bois Franc Sec a transporté les festivaliers dans un univers musical unique, avec Passe-moé La Puck, précédé du groupe lanadois oui merci en première partie. Sous le thème « Retrouvons-nous à la belle étoile », la population a eu l'occasion de danser et chanter les grands succès des Colocs.

#### **Succès des activités de la zone jeunesse**

Les familles ont participé aux nombreuses activités proposées dans la zone jeunesse, déplacée à l'école secondaire de la Rive. Les participants ont profité d'une variété d'animations divertissantes, telles que le spectacle de Fred solo, le mur d'escalade, les jeux de rapidité, les jeux gonflables, la Biblio-Tente, le bricolage, le coloriage collectif et l'énergie contagieuse du groupe de percussionnistes Stonda! Les visiteurs ont également soutenu les organismes lavaltrois en se procurant divers produits à leurs kiosques.

### **Soutien précieux des équipes et des partenaires**

La Ville de Lavaltrie tient à remercier ses équipes, notamment le Service des loisirs, de la culture et des relations à la communauté, le Service des communications ainsi que le Service des travaux publics, pour leur dévouement et leurs efforts dans la mise en place de cette magnifique journée. Un remerciement spécial est également adressé au Café culturel de la Chasse-galerie, un précieux partenaire culturel, pour sa contribution au succès de l'événement. Nos sincères remerciements vont également aux généreux bénévoles et aux nombreux organismes pour leur contribution et leur adaptation aux changements. Merci au Club de soccer de Lavaltrie pour la vente de hot-dogs dynamos, permettant ainsi d'offrir une option alimentaire tout au long de l'événement. Également, nous soulignons la présence des Chevaliers de Colomb de Lavaltrie, la Maison des Aînés de Lavaltrie, le Carrefour Jeunesse-Emploi de D'Autray-Joliette, le Groupe populaire d'entraide de Lavaltrie et La Maison des jeunes de Lavaltrie.

Enfin, cet événement n'aurait pas été possible sans le soutien précieux de nos commanditaires : le Gouvernement du Québec, Hydro-Québec, le Mouvement national des Québécoises et des Québécois (MNQ), la Société nationale des Québécoises et des Québécois de Lanaudière (SNQL), la Caisse Desjardins de D'Autray. Nous remercions également nos partenaires principaux : Bois Franc Sec, présentateur officiel du spectacle, et Devolutions, présentateur des feux d'artifice, qui seront reportés à une date ultérieure. Finalement, merci à Coffrages Synergy pour leur soutien ainsi qu'à Subway de Lavaltrie pour leur générosité en offrant le repas aux bénévoles.

- 30 -

Source :

Daphné Marinucci

Agente de communication

450 586-2921, poste 2219

dmarinucci@ville.lavaltrie.qc.ca